

**Auszug**  
aus dem Protokoll der  
Sitzung des Rates der Stadt Wedel  
vom 11.12.2025

**Top 2.2 Aktuelle Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner**

Ein Einwohner verliest seine Anfrage zu verschiedenen Themen. Die Anfrage ist in Allris einsehbar.

Die Verwaltung sagt eine schriftliche Beantwortung zu.

Frau Kärgel fragt, ob es zulässig sei, so detaillierte Fragen einzureichen, weil es den Rahmen der Einwohnerfragestunde sprengen würde.

## TOP 2.1. Einwohnerfragestunde, Ralf Behne

Für welche laufenden Projekte sind derzeit Förderanträge gestellt worden?

Ist ein Antrag für Gelder aus dem 196 Millionen schweren Fördertopf für „Investitionen für den offenen Ganztag (85% Förderung) gestellt worden? Die Frist endet am 31.12.2025. In der Mitteilungsvorlage 100 vom 5. September ist die Aussage falsch, dass es weitere Förderprogramme gibt. Die Ministerin Frau Stenke hat vor kurzem gesagt, da es keine Neuauflage eines Förderprogramms für Schulen gibt. Kann es sein, dass man keinen Förderantrag für den Anbau der Moorwegschule gestellt hat? Wenn ja, warum hat man nicht rechtzeitig einen Förderantrag bis zum 31.12.2025 gestellt?

Es gibt eine Anfrage der Grünen vom Mai 2024 und die Antwort der Verwaltung ANT2024/019 sowie einen interfraktionellen Antrag am 26.06.2024, dass die Infos über das Förderprogramm für Investitionen für den offenen Ganztag (85%) bekannt war und das sogar Pläne bestanden die Machbarkeitsstudie für den Erweiterungsbau der Moorwegschule fortzusetzen. Der Fachbereich Bauen wurde beauftragt. Eigentlich ist schon seit 2022 die Machbarkeitsstudie in Arbeit.

Was ist der Stand der Dinge bezüglich der Machbarkeitsstudie? Es wurde auch extra dafür ein bebautes Nachbargrundstück erworben.

Für welche drei Investitionen sind, die € 460000 erhaltenen Fördergelder ausgegeben worden.

Was ist der Stand der Dinge bezüglich des Schulentwicklungsplanes. Wann wird dieser konkret vorliegen? Wissen Sie schon heute wie viele Schüler im nächsten Jahr eingeschult werden? Daten können auch vom Meldeamt abgerufen werden. Warum wurde nicht schon viel früher ein Schulentwicklungskonzept entwickelt nach dem Brandbrief der Schulleitungen im Januar 2004? Das ist jetzt bald 2 Jahre her. Es heißt; die Schulentwicklungsplanung sollte sich auf einen Zeitraum bis zum Jahre 2028 beziehen. Ein Nachtragsangebot wurde am 4.11.2024 beauftragt. Das war nach der öffentlichen Vorstellung des Schulentwicklungsplanes durch Herrn Albrecht. Wo existiert ein entsprechender Beschluss dazu? Warum gibt es dann nach einem Jahr keine aktuellen Ergebnisse? Der neueste Auftrag an die Verwaltung bezüglich einer Weiterentwicklung des SEP wurde mit der BV/2025/38 am 17.07.2025, also acht Monate später gestellt. Warum hat der BKS erst mit der Containerfrage diesen Auftrag erteilt, der bis 1.06 bzw. 31.12.2026 beendet sein soll? Leider zu spät für Förderanträge!

Es heißt „In Gruppengröße, Personalschlüssel und Personalqualifikation sowie auch und der Vielfalt des Kursangebotes entsprechen wir den Anforderungen des Ministeriums. Vor kurzem aber fehlten für zwei Betreuungsgruppen noch Erzieher, sodass Kinder aufgeteilt oder in einem externen Hort oder bei Tagesmüttern untergebracht werden mussten. Hat sich die Situation geändert? Wo wird die 11. SKB Gruppe der Altstadtschule untergebracht?

Zum 31.12.2025 sollen die Förderanträge für Investitionen gestellt werden. Um eine Förderung zu bekommen, muss die Planung des Projektes abgeschlossen sein. Die Verwaltung soll aber erst zum 10.6.2026 also vor den Sommerferien eine Raumplanung vorlegen. Wie sollen bis zur Einführung der Rechtsansprüche diese Planungen umgesetzt werden? Ist der Termin nicht viel zu spät?

**Warum gab es kein Gesprächsangebot an die Vertreter der Petition zur Badebucht?**

Die Presse hat veröffentlicht, daß das Hausboot-Unternehmen, welches hier ihre Idee präsentierte, insolvent sei.

Hat man im Vorweg die finanzielle Seriosität und Bonität dieses Unternehmens überprüft. Hat man auch den Handelsregisterauszug überprüft?

Sind die ca. 100 städtischen Gebäude mittlerweile über ein Gebäudemanagementtool erfasst, sodass man die jetzigen und zukünftigen Kosten pro Gebäude sofort abrufen kann? Sind die Container ebenfalls erfasst in der Gebäudemanagementsoftware erfasst worden? Gibt es für diese Container Wartungsverträge, und wenn nein, wie oft werden diese Container von der Stadt begutachtet?

Wann liegt der aktuelle Personalbericht vor?

Wann werden die Ergebnisse veröffentlicht?

Wie ist der Stand der Dinge bezüglich einer Mitarbeiterumfrage. Wurde diese schon durchgeführt? Wenn ja, was sind die wichtigsten Ergebnisse? Wenn nein, wann wird diese durchgeführt?